

Listos para alianza, en CDMX, pero “sin imposiciones”

Líderes de PAN, PRI y
PRD afirman que van
por un proyecto plural

OMAR DÍAZ

Los dirigentes del PAN, PRI y PRD aseguran a EL UNIVERSAL, por separado, que trabajan para la alianza en la Ciudad de México hacia 2024, pero afirman que no habrá imposición de candidato y que se buscará un proyecto plural e incluyente.

ANDRÉS ATAYDE

Presidente del PAN en la CDMX

“Desde el PAN estamos listos para encabezar esta candidatura, pero, reitero, eso no implica que no estemos abiertos a construir un proyecto plural”

| METRÓPOLI | A9

Va la alianza en CDMX, pero sin imposiciones

“PAN, listo para liderar proyecto”

OMAR DÍAZ



El presidente del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde, asegura que su partido está listo para encabezar la candidatura de la alianza Va por la CDMX en 2024, aunque aclara que esto se dialogará y no habrá imposiciones.

En entrevista con EL UNIVERSAL, refiere que se siente tranquilo y orgulloso porque, hasta el momento, ya hay cuatro perfiles que han alzado la mano por el PAN: los alcaldes Santiago Taboada y Lía Limón, y las senadoras Kenia López y Xóchitl Gálvez, quienes, dice, han dado resultados en los espacios en los que trabajaron.

“Desde el PAN estamos listos para encabezar esta candidatura, pero, reitero, eso no implica que no estemos abiertos a construir entre todos los que pensamos que las cosas en la Ciudad no están bien y que merecemos un cambio, a construir un proyecto lo suficientemente plural, incluyente y transparente, en términos de la definición, para poder competir y ganar la Ciudad en 2024”, afirma.

—¿Entonces no se va a imponer desde el PAN al candidato de la alianza? —se le insiste.

Atayde responde que no, que no cree en la política de las imposiciones, sino en la política de la construcción, el diálogo y el acuerdo.

Las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD acordaron que el CEN del PAN conducirá el proceso para la elección de la candidatura a la Jefatura de Gobierno. Atayde traduce la palabra conducir como asumir “la enorme” responsabilidad de entender que en 2024 tienen la oportunidad de ganar la Ciudad y ofrecer un proyecto distinto.

El líder local panista subraya que en la definición de quién será el abanderado de la alianza opositora, cada uno de los tres partidos debe ser consciente de lo que representa y, sobre todo, de que se necesita unidad si se quiere ganar, por lo que se deben dejar atrás intereses personales y privilegiar los de grupo. ●

ANDRÉS ATAYDE

Presidente del PAN-CDMX

“Es una oportunidad histórica para ganar, no solamente en el capricho o en el discurso que hay que dar, sino lo dicen los datos”





El presidente local del PAN, Andrés Atayde, afirmó que están abiertos a dialogar y construir un plan plural.



“El PRI tendrá derecho de veto”

OMAR DÍAZ

Si hay imposiciones, el PRI tendrá derecho de veto en la elección del candidato a la Jefatura de Gobierno en 2024, deja en claro su dirigente en la Ciudad de México, Israel Betanzos.

Asimismo, subraya que el PAN va a siglar, pero no a poner al abanderado de la alianza. Va por la CDMX y precisa que oficialmente el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, no se ha destapado, sino que la gente lo ha hecho porque es un “referente en la Ciudad”.

“El término coloquial de que el PAN lleve mano en la candidatura de la Ciudad no fue la regla, lo aclaro [lo que hará el PAN] es conducir, revisar, siglar, pero el PRI tiene derecho a veto, así está el acuerdo, y también tiene derecho a proponer. Entonces, regresamos al origen: ponernos de acuerdo, yo espero que haya la capacidad y la madurez política para visualizar quién debe, mujer o hombre, ser el abanderado por la alianza, el mejor evaluado; entonces, una cosa siglar y otra cosa es poner”, aclara.

Asimismo, precisa que ningún personaje del PRI, ni siquiera Rubalcava, le ha formalizado su intención de buscar la Jefatura de Gobierno. Indica que hay un acuerdo con los dirigentes del PAN y el PRD, desde que ganaron algunas alcaldías en 2021, para buscar un perfil idóneo que los represente en 2024, dejando atrás posturas personales.

Apunta que los aspirantes deberán pasar por un tamiz, primero de manera interna dentro de su partido y después en la alianza para ser valorados, escuchados y evaluados, y de esta manera escoger a la mejor opción que les garantice el triunfo el próximo año.

Betanzos indica que van a cuidar que no se fracture el partido ni la alianza cuando sea la definición del candidato, por lo que durante este año platicará con la militancia para ponerse de acuerdo, y después harán las mesas de trabajo necesarias para encontrar al mejor perfil priista. ●

ISRAEL BETANZOS

Presidente del PRI-CDMX

“Es pensando en construir para que los ciudadanos tengan realmente un buen gobernante e insistir en que siglar no es imponer”



GERMÁN ESPINOSA. EL UNIVERSAL

